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CIKARANG (IM) - 
Menyandang predikat daerah 
pemilik kawasan industri 
terbesar se-Asia Tenggara 
hingga penyumbang peneri-
maan negara paling tinggi 
dari sektor pajak industri, 
tak lantas menjamin pem-
bangunan infrastruktur di 
Kabupaten Bekasi berjalan 
optimal.

Dihuni 7.339 perusahaan 
dengan 11 kawasan industri 
besar, realisasi pembangunan 
infrastruktur di wilayah itu 
masih jauh tertinggal dari 
hiruk pikuk mesin produk-
si. Perbedaan tersebut ma-
kin terasa saat pengendara 
melintasi sejumlah ruas kabu-
paten yang tak semulus jalan 
kawasan industri.

Kondisi ini sudah ber-
langsung selama puluhan 
tahun dan sederet kepala 
daerah yang pernah menjabat 
pun tidak mampu menun-
taskan persoalan dasar itu. 
Bahkan justru semakin me-
nambah daftar panjang pe-
kerjaan rumah yang harus 
dituntaskan pemimpin beri-
kutnya.

Di sisi lain, program ak-
selerasi pembangunan infra-

struktur Pemerintah saat ini 
telah menyentuh sebagian 
besar wilayah Indonesia, 
termasuk proyek strategis 
nasional yang melintasi Ka-
bupaten Bekasi, sebagai jalur 
perekonomian utama koridor 
timur Jakarta atau wilayah 
penyangga Ibu Kota Jakarta.

Namun mengapa daerah 
tujuan primadona pencari 
kerja di Indonesia itu ma-
sih menyisakan permasala-
han paling mendasar yang 
menjadi kebutuhan utama 
masyarakat? Persoalan se-
rupa pernah dialami Provinsi 
Lampung beberapa waktu 
lalu hingga heboh di jagat 
media sosial.

Penjabat Bupati Be kasi, 
Dani Ramdan me ngatakan 
butuh anggaran sebesar Rp 
40 triliun untuk dapat mereal-
isasikan pembangunan secara 
menyeluruh pada tahun 2024 
berdasarkan sekitar 8.000 
usulan masyarakat melalui 
forum musyawarah perenca-
naan pembangunan.

“Sementara, postur pem -
biayaan yang bersumber dari 
anggaran pen dapatan dan be-
lanja daerah itu dipastikan ti-
dak akan mampu membiayai 
seluruh beban pembangunan 
infrastruktur berdasarkan 
usulan masyarakat mengingat 
keterbatasan kemampuan 
keuangan daerah yang hanya 
berkisar Rp6-7 triliun per 
tahun,” kata Dani.

Pemerintah daerah se-
tempat pun memutar otak 
demi memenuhi kebutuhan 
dasar yang berimplikasi pada 
kesejahteraan masyarakat 
dengan menempatkan sektor 
infrastruktur sebagai salah 
satu program prioritas.

Sejumlah opsi di upa ya-
kan mulai dari implemen-
tasi program percepatan 
pembangunan, optimalisasi 
penambahan pendapatan 
daerah, juga mendorong kon-
tribusi dunia usaha. Terma-
suk pengajuan permohonan 
bantuan kepada Peme rintah 
Provinsi Jabar dan Pemerin-
tah Pusat meski hingga kini 
belum terealisasi.  yan

Pj Bupati Minta Pusat Ikut Bantu
Tangani Jalan Rusak di Bekasi

TOILET UMUM BERBASIS TEKNOLOGI
Warga menggunakan fasilitas toilet umum berbasis teknologi di kawasan Sudirman, Jakarta, Minggu (9/7). Untuk toilet 
umum dengan pengalaman penggunaan yang menyenangkan dan fasilitas yang bersih serta aman tersebut warga dapat 
membayar secara tunai atau uang elektronik sebesar Rp5.000.

“Kami sangat mendukung kebijakan 
ini, karena senam merupakan olahraga 
yang mudah dilakukan,  di mana saja 
dan kapan saja, dan dapat mening-
katkan komponen utama kebugaran 
para pelajar. Seperti daya tahan aero-
bik, kekuatan, fl eksibilitas, koordi-
nasi dan lain-lain,” kata Kepala Bidang 
Pembudaya an Olahraga Dispora DKI, 
Tedi Cahyono.

Senam, Olahraga Wajib Bakal
Diterapkan di Sekolah Jakarta

JAKARTA (IM) - Menteri 
Pemuda dan Olahraga (Men-
pora) Republik Indonesia (RI), 
Dito Ariotedjo mengeluarkan 

kebijakan senam atau gimnas-
tik menjadi olahraga wajib di 
sekolah. Menanggapi hal.ini, 
Pemerintah Provinsi (Pem-

prov) DKI 
Jakar ta me-
lalui Dinas 
Pendidikan 
O l a h  r a g a 
(D i s  pora ) 
me nya ta kan 
siap mendu-
kung kebi-
jakan terse-
but di seko-
lah seluruh 
wilayah Ja-

karta.
“Kami sangat mendukung 

kebijakan ini, karena senam 
merupakan olahraga yang 
mudah dilakukan di mana 
saja dan kapan saja, termasuk 
di sekolah,” kata Kepala Bi-
dang Pembudayaan Olahraga 
Dispora DKI, Tedi Cahyono 
dalam keterangan tertulisnya 
Minggu, (9/7).

Tedi menambahkan, jika 
olahraga senam dilakukan 
dengan teratur dan terukur, 
maka dapat meningkatkan 
komponen utama kebugaran 
pa ra pelajar. Seperti daya ta-
han aerobik, kekuatan, fl ek-
si bilitas, koordinasi dan lain-
lain. 

Di samping itu, dikatakan 
Tedi, sekolah dapat menjadi 
wadah sekaligus motor utama 
dalam menggerakkan dan 
mengarahkan para pelajar, 
khususnya usia dini, untuk 
mempunyai pola pikir (mind-
set) membudayakan olahraga 
sebagai sebuah gaya hidup 
(lifestyle) yang tidak terpisah-
kan dari kehidupan sehari-hari. 

Maka dari itu, lanjut 
Teddy, untuk menerapkan 

kebijakan tersebut, Pemerin-
tah perlu bersinergi dengan 
berbagai stakeholder dalam 
meningkatkan partisipasi ma-
syarakat untuk berolahraga, 
termasuk di sekolah-sekolah. 

“Kesadaran masyarakat 
untuk berolahraga memberi-
kan kontribusi dalam pem-
bangunan individu dan ma-
syarakat yang cerdas, sehat, 
terampil, tangguh, kompetitif, 
sejahtera, dan bermartabat,” 
ujarnya.

Menurut Teddy, langkah 
yang akan dilakukan Dispora 
DKI Jakarta sebagai bentuk 
dukungan terhadap kebijakan 
tersebut adalah dengan meng-
adakan program penyediaan 
instruktur senam yang ber-
sertifi kasi. Instruktur senam 
ini akan menjadi duta senam 
yang bertugas mengedukasi 
gerakan dasar dan mengim-
provisasi gerakan dari berba-
gai jenis senam yang ada. 

“Tidak kalah penting, kami 
akan berkoordinasi dengan 
Dinas Pendidikan dan Badan 
Pembina Olahraga Pelajar 
Seluruh Indonesia (Bapopsi) 
untuk mengoptimalkan pelak-

sanaan Pendidikan Jasmani di 
sekolah-sekolah yang meliputi 
intrakurikuler, ekstrakurikul-
er, dan co-kurikuler, sehingga 
pelaksanaan Pendidikan Jas-
mani di sekolah dapat dilak-
sanakan minimal tiga kali 
dalam seminggu,” tegas anak 
buah Andriansyah itu.

Sementara, dukungan yang 
sama juga diberikan Dinas 
Pendidikan (Disdik) DKI 
Jakarta. Pelaksana Tugas (Plt.) 
Kepala Dinas Pendidikan DKI 
Jakarta, Purwosusilo men-
gatakan, pihaknya mendukung 
penuh kebijakan senam men-
jadi olahraga wajib di sekolah. 
Kebijakan ini perlu dilakukan 
dalam upaya membudayakan 
pola hidup bersih dan sehat.

“Disdik DKI mendo-
rong seluruh pendidik, tenaga 
kependidikan dan peserta 
didik untuk melakukan se-
nam bersama minimal sekali 
dalam seminggu. Materi se-
nam sendiri juga sudah ter-
integrasi dalam mata pelajaran 
olahraga di seluruh tingkatan 
sekolah,” imbuh Purwosusilo 
menanggapi senam olahraga 
wajib di Sekolah.  yan

IDN/ANTARA

Menparekraf: Kawasan Bekasi
Potensi Tempat Wisata Bisnis

“Dan ini sangat cocok, 
karena Bekasi merupakan des-
tinasi yang sangat dekat dengan 
Jakarta, dan karena Jakarta ini 
semua serba penuh dan mahal,” 
jelasnya.

Maka dari itu, ia meng analisa 
bila Bekasi da pat mencerna 
peluang ter sebut untuk dijadikan 
potensi pariwisata dan ekonomi 
kreatif. Bila Be kasi dapat mener-
ima pe luang itu, maka akan ter-
cipta lapangan kerja.

“Produk UMKM-nya ju ga 
yang akan kita dorong dan akan 
mencipta kan 4,4 juta lapangan 
ker ja di 2024,” kata Sandiaga Uno.

Di antara beberapa pro duk 
yang ia lihat di Be kasi, terdapat 
sejumlah na ma yang berpotensi 

ja di ikon Bekasi, yaitu Dodol 
Betawi dan kudapan Sayur Ga-
bus Pucung.

“Saya lihat tadi yang pa ling 
potensi ada oleh-oleh dodol 
Mpok Nini, sama seni pertunju-
kan tadi Sanggar Indrakusuma, 
terus batik dan Bir Pletok,” 
imbuhnya.

Dengan hal ini, pro duk 
tersebut sangat pen ting untuk 
berkolaborasi dengan destinasi 
wisata yang di wilayah Bekasi

“Jadi, produk-produk ini lah 
yang bisa dipadupadankan den-
gan wisata bisnis sehingga nanti 
mem berikan peluang ba gi para 
pelaku UMKM un tuk peningka-
tan kese jah te raan,” pungkasnya. 
 yan

BEKASI (IM) - Men teri 
pariwisata dan eko  nomi kreatif  
(Menpa rekraf), Sandiaga Uno 
menyebut Kota Bekasi berpo-
tensi memiliki wisata berbasis 
bisnis.

“Itu adalah wisata yang 
berkaitan dengan per temuan 
dengan kegiat an perusahaan 
dengan ke giatan pameran, dan 
ke giatan eksibisi,” ujar Sandiaga 
Uno di balai ko ta Pemkot Bekasi, 
Jawa Barat, Sabtu (8/7).

Lebih lanjut dika ta kan, 
Bekasi merupakan da erah pe-
nyangga ibu ko ta, kemudian 
Jakarta dirasakan Sandi sudah 
terlalu sesak hingga kebutuhan 
pangan, sandang dan papan jauh 
lebih mahal.

3 Rumah Nyaris Tergerus Longsor di Sawangan,
Belum Ada Penanganan dari Pemerintah

100 meter. Dulunya ini ada dua 
rumah tetapi hilang karena long-
sor. Ini kan bawahnya mata air,” 
kata Gonan, salah satu warga, 
Minggu (9/73).

Dia meminta agar pemerintah 
segera bertindak. Jika dibiarkan 
warga khawatir bisa mengancam 
keselamatan.

“Sudah tiga rumah hilang 
karena longsor. Dulunya di sana 
itu rumah ada satu, di sini dua,” 
ujarnya.

Sedikit demi sedikit tanah 
ambles dan terjadi longsor akibat 
terdorong gunungan sampah. 
Bahkan terjadi penyempitan dan 
pembelokan kali yang ada di dekat 
TPA. Di lokasi itu dulunya adalah 
kebun milik warga namun kini 
hilang karena longsor terdorong 
sampah.

“Penyebab sampah, dulu ke-
bon sekarang sampah. Longsor 
bikin tanah turun,” ungkapnya.

Pemerintah berencana mere-
lokasi warga namun hal itu be-
lum juga dilakukan. Warga pun 
meminta agar pemerintah serius 
mengatasi persoalan ini.

“Katanya mau direlokasi tetapi 
belum jelas. Rencana sudah lama 
dari kapan tetapi tidak ada hasil-
nya. Ini bahaya karena terkikis, 
khawatir kalau tidak diurusin. 
Ada 3 rumah hilang karena long-
sor. Yang rawan ada 7 rumah,” 
ucapnya.

Gonan pun hanya bisa ber-
harap pemerintah bisa peka ter-
hadap permasalah ini. Dia sempat 
mendengar warga akan direlokasi 
pada 2022. Namun hingga kini 
belum ada realisasi apa pun.

“Maunya dipercepat relo-
kasinya, tetapi warga tidak bisa 
apa-apa. Ada yang ninjau tetapi 
cuma lihat doang. Kan warga ha-
rus nunggu kapan belum pasti,” 
pungkasnya.  yan

DEPOK (IM) - Tiga rumah 
yang nyaris tergerus longsor di RT 
03 RW 02 Kelurahan Pasir Putih, 
Sawangan, Depok, kondisinya 
makin memprihatinkan. Pemilik 
rumah mengaku resah karena 
hingga kini belum ada penanganan 
dari pemerintah.

Kondisi rumah di Sawangan 
sangat memprihatinkan lantaran 
sudah berada di bibir longsor. 
Warga pun terpaksa harus me-
nutup tebing longsor setinggi 15 
meter ini dengan terpal untuk 
menghambat longsor susulan.

Menurut salah satu warga, 
Gonan, longsor terjadi karena 
gunungan sampah di Tempat Pem-
buangan Akhir (TPA) Cipayung 
yang sudah overload.

Sampah lama-lama terdorong 
hingga terjadi penyempitan Kali 
Pesanggrahan dan menyebabkan 
longsor.

“Dulu mah di sana. Sekitar 

P A N G G I L A N
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

PT. PLYMILINDO PERDANA
Berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Selatan

(untuk selanjutnya disebut sebagai “Perseroan”)
Dengan ini Direksi Perseroan mengundang Para Pemegang 
Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum 
Pemegang Saham Tahunan (“RUPST”) ( untuk selanjutnya 
RUPST disebut sebagai “Rapat” )  yang akan diselenggarakan 
pada:
Hari/Tanggal : Rabu, 26 Juli 2023
Waktu : Pukul 09.00 WIB  s/d selesai 
Tempat : Kantor Perseroan, 
  Rukan Permata Senayan Blok E No. 38 
  Jl. Tentara Pelajar, Jakarta Selatan 12210
Agenda Rapat:
1. Pemberian dispensasi atas keterlambatan penyelenggaran 

Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan.
2. Penerimaan dan Persetujuan Atas Laporan 

Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan dan Laporan 
Pertanggungjawaban Direksi Perseroaan untuk Tahun 
Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.

3. Pengesahan Neraca serta Perhitungan Laba Rugi 
Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 
31 Desember 2022.

4. Persetujuan pemberian pelunasan dan pembebasan 
tanggung jawab (acquit et decharge) kepada Direksi 
dan Dewan Komisaris Perseroan untuk Tahun Buku 
yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.

5. Pemberian kuasa kepada Direksi Perseroan untuk 
menetapkan Akuntan Publik untuk Tahun Buku 2023 
dan menetapkan honorarium Akuntan Publik tersebut 
dan persyaratan lainnya.

6. Persetujuan rencana kerja dan anggaran Perseroan 
untuk Tahun Buku 2023.

7. Penetapan remunerasi dan tunjangan Direksi dan Dewan 
Komisaris Perseroan 

8. Dan lain - lain
Catatan:
- Para Pemegang Saham diharapkan hadir paling lambat 

ditentukan ;
- Para Pemegang Saham dimohon hadir dalam Rapat 

dengan membawa asli KTP (Kartu Tanda Penduduk) dan 
menyerahkan Foto Copy KTP (Kartu Tanda Penduduk) 

- Para Pemegang Saham yang berhalangan hadir dapat 
diwakili oleh kuasanya dengan memberikan asli surat 
kuasa, dengan ketentuan 1 (satu) orang pemegang 
saham (dengan mengabaikan jumlah saham) hanya 
dapat diwakili oleh  1 (satu) orang Penerima Kuasa 

Kuasa yang hadir dimohon untuk menyerahkan asli 
surat kuasa dengan penegasan jumlah saham yang 
diwakilkan dan serta melampirkan Foto Copy KTP 
Pemberi Kuasa dan asli KTP Penerima Kuasa kepada 

Jakarta, 10 Juli 2023
Direksi Perseroan


